

09.09.2008 – 08:25 Uhr

Helvetas «occupe» les parcs de Suisse



Zürich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432> -

Zuerich - Des millions de personnes doivent soulager leurs besoins naturels à l'extérieur parce qu'elles n'ont pas de toilettes chez elles. L'organisation de coopération suisse Helvetas dénonce cette situation intolérable au cours d'une action insolite.

Les parcs de différentes villes de Suisse vont voir rouge cette semaine. Dans le cadre d'une action insolite, l'organisation de coopération Helvetas accroche des panneaux symbolisant des toilettes avec la mention « Occupé » sur 1500 buissons. Ce qui peut sembler surréaliste dans nos parcs fait partie de la dure réalité de 2,6 milliards de personnes. Comme elles n'ont pas accès aux toilettes, elles doivent soulager leurs besoins naturels derrière des buissons ou dans des champs.

Un scandale dont les conséquences sont fatales : lorsqu'il n'y a pas de toilettes, la sécurité et la dignité des êtres humains sont menacées. Les femmes et les filles sont particulièrement touchées. Afin de se soustraire au regard des hommes, elles doivent soulager leurs besoins naturels à l'écart, dans des lieux peu sûrs. Les agressions sexuelles et les violences sont nombreuses. Beaucoup de femmes n'osent pas sortir dans les champs avant la nuit tombée et doivent se retenir durant des heures. Les constipations chroniques et les infections de l'urètre en sont la conséquence.

Dans sa campagne annuelle, Helvetas dénonce les conséquences dramatiques de la crise sanitaire dans les pays du Sud, et collecte des fonds pour ses projets d'eau et d'assainissement.

Lausanne: contactez la chargée de presse, Claire Fischer (079 690 42 73).

Zürich: Seepromenade, Bürkliplatz, 12h.

Bern: Kleine Schanz, 12h.

Luzern: Schweizerhofquai / Nationaquai, 12h.

Winterthur: Stadthausstrasse et Museumsstrasse, 12h.

Contact:

Claire Fischer, chargée de presse, 079 690 42 73,
claire.fischer@helvetas.org

Medieninhalte



Fotos fuer Helvetas am 22. August in Zuerich. (Annette Boutellier)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100569257> abgerufen werden.